



**Le nommé Assoumou Daniel a été interpellé par les éléments des forces de l'ordre du commissariat de Biyem-assi dans la soirée du samedi 03 février 2018.**

D'après les témoignages de certains éléments des forces de défense, le présumé coupable a été pris en flagrant délit d'usurpation de titre.

En effet, s'étant présenté comme un commandant de l'armée camerounaise, c'est le comportement et les gestes de ce dernier qui vont retenir l'attention des enquêteurs. Après une série de questions, ce hors-la-loi va finalement avouer son crime.

Pour l'heure, l'usurpateur a été placé en garde à vue à la gendarmerie de Biyem-Assi pour une enquête approfondie.